

Keytime

RÉVEIL À QUARTZ

CONTENU DU PACKAGING

- Réveil à quartz

AVERTISSEMENTS & CONSIGNES DE SÉCURITÉ

Consignes de sécurité

Ce mode d'emploi vous permet de vous familiariser avec le fonctionnement du produit. Conservez-le afin de pouvoir le consulter en cas de besoin.

- Ne plongez jamais votre réveil dans l'eau ni dans aucun autre liquide.
- Ce produit n'est pas un jouet. Conservez-le hors de la portée des enfants. Surveillez les enfants pour vous assurer qu'ils ne jouent pas avec l'appareil.
- Ne pas tenter de démonter ou de remonter votre réveil.
- N'employez aucun produit de nettoyage à base d'alcool, d'ammoniaque, de benzène ou de substances abrasives.
- Si un nettoyage est nécessaire, utilisez un chiffon doux, en l'humidifiant au besoin d'une quantité réduite d'eau ou d'eau additionnée de savon doux.

UTILISATION DU PRODUIT

1. Ouvrez le couvercle du compartiment à pile et insérez la pile 1 x AA / LR06 (non incluse) en respectant les polarités inscrites dans le compartiment de la pile. Refermez le couvercle.

2. Tournez le bouton de réglage de l'horloge à l'arrière du réveil dans le sens inverse des aiguilles d'une montre pour régler l'horloge :



3. Tournez le bouton de réglage de l'alarme à l'arrière du réveil dans le sens inverse des aiguilles d'une montre pour régler l'heure de l'alarme :



4. Faites glisser l'interrupteur ON/OFF à l'arrière du réveil sur la position ON pour activer l'alarme ou OFF pour désactiver l'alarme :



 Directive 2012 / 19 / EU
Élimination correcte de ce produit
Les déchets électroniques ne doivent pas être jetés avec les déchets ménagers. Merci de les recycler auprès de notre organisme agréé et de vérifier les conseils de recyclages auprès des autorités locales.



Garantie

Les produits sont garantis contre toute défaillance résultant d'un vice de fabrication. Cette garantie ne couvre pas les vices d'une mauvaise utilisation ou d'une usure normale, conservez soigneusement votre facture agrafée à ce guide.

Keytime

QUARTZ ALARM CLOCK

PACKAGING CONTENT

- Quartz alarm clock

WARNINGS & SAFETY INSTRUCTIONS

Safety instructions

This manual helps you to familiarize yourself with the operation of the product. Keep it so you can refer to it when needed.

- Never immerse your alarm clock in water or any other liquid.
- This product is not a toy. Keep it out of the reach of children. Supervise children to make sure they do not play with the device.
- Do not attempt to disassemble or reassemble your alarm clock.
- Do not use any cleaning products containing alcohol, ammonia, benzene or abrasive substances.
- If cleaning is necessary, use a soft cloth, dampening it with a small amount of water or water with mild soap if necessary.

PRODUCT USE

1. Open the battery compartment cover and insert the 1 x AA / LR06 battery (not included) observing the polarity inscribed in the battery compartment. Close the cover.

2. Turn the clock adjustment knob on the back of the alarm clock counterclockwise to set the clock :



3. Turn the alarm setting knob on the back of the alarm clock counterclockwise to set the alarm time :



4. Slide the ON / OFF switch on the back of the alarm clock to the ON position to activate the alarm or OFF to deactivate the alarm :



 Directive 2012 / 19 / EU
Correct disposal of this product
Electronic waste should not be thrown away with household waste. Please recycle them to your authorized agency and check the recycling advice with the relevant local authorities.



Warranty

Products are guaranteed against any failure from manufacturing defects. This warranty does not cover normal wear or tear, or damage caused by improper use, keep your invoice stapled to the user manual.